

Liebe Kinder der 1a und der 1b,

wir hoffen es geht euch gut.

Leider haben wir nur sehr wenig Post bekommen und wissen daher nicht, was ihr so macht und wie es euch geht.

Wir haben schon in den Klassen aufgeräumt. Morgen kommen die Fensterputzer und danach dann die Putzkolonnen. Dann ist alles schön sauber, wenn ihr wiederkommt.

Wir hoffen, dass wir uns bald gesund und fröhlich wiedersehen!

Ihr könnt diese Woche noch weiter an euren Heften arbeiten.

Es wäre toll, wenn ihr uns vielleicht doch nochmal schreibt!!!

Nächste Woche sind dann ja schon die Osterferien.

Wir wünschen euch und euren Familien weiterhin eine gute Zeit!

Bleibt gesund!

Wir vermissen euch!

D. Wenzler und A. Krämer

[kraemer@ggs-gronau.de](mailto:kraemer@ggs-gronau.de)

[wenzler@ggs-gronau.de](mailto:wenzler@ggs-gronau.de)